

PTA 新旧理事会を終える

新旧理事会が 4/19(金)にあり高校・看護専門課程の新役員の新しい顔ぶれが決定しました。今後は 5 月にある総会で承認をいただき新しい体制で PTA 組織がスタートします。



看護専門課程 PTA 総会を終える

4/27(土)に約 90 名の出席で今年度総会が開かれました。校長先生の挨拶では新年度携帯電話の校内持ち込みを制限しないそして自己管理とする旨の取り組みについて、メール連絡網導入への理解と協力のお願がありました。また新年度役員の承認をいただき新体制が高校より一足早く発足したところです。



全校集会~情報モラル学習講座が開かれる

4/23(火)6 限に体育館で情報モラル教育講座がありました。講師に山本香織(LINE 株)さんを迎え、「ネット上で気を付けないといけないこと」について講話をいただきました。生徒の感想には「一つの言葉でも、受け取る側によってとらえ方がたくさんあって、そこまで考えることが必要」とありました。

旧新役員のバトンパス 高校 PTA 総会

5/11(土)約 300 名の保護者の出席があり、無事総会を終えました。担任・副担任紹介に始まり、年間会務報告はスライドを使い溝口副会長の解説が入り大変わかりやすかったと好評でした。新役員体制のもと龍桜高校令和元年度・事業の始まりです。

笑顔の一日遠足

4/25(木)高校生は蒲生体育館へ、保育専攻科生はかごしま水族館への遠足でした。出発時はあいにくの空でしたが、生徒の笑顔が天候を晴れに変え充実した 1 日になりました。生徒会の皆さん全体レクの準備・実施・片付けとありがとうございました。



野村新会長による役員紹介

感謝状授与

生徒総会を開催

今年の生徒会スロ-ガンは「新時代～龍桜に新たな風を～」で頑張ります。



交通安全講習で学ぶ 4/26(金)

～ 後部座席のシートベルト着用 鹿児島県がワースト 1 位～
高校生対象で交通安全講習があり、講師の始良警察署:加治佐さんより歩行時・自転車の交通ルールについてや車の同乗の際、後部座席でのシートベルト着用を自分自身も周りへの声掛けもしてくださいと指導をいただきました。

始良・伊佐地区高校春季地区大会結果

速報!!

- ・女子バレーボール部 **準優勝**
- ・女子ソフトボール部 **準優勝**
- ・女子バスケットボール部 **3 位**
- ・陸上女子やり投げ 薦田(モ 2) **2 位**

5/8(水)～10(金)に行われた大会結果です。選手の頑張りにねぎらいの拍手を送ります。また各部活動 5/24 から始まる高校総体県予選での活躍にエールを送りたいと思います。いつでも全力、頑張れ!!



5/20(月)は「交通事故死ゼロを目指す日」です